Ahora querido(a) alumno(a), volvemos a tutear, es decir, nos referimos a ti con el pronombre tú. Vamos a seguir tratando de la importancia en saber emplear el mejor pronombre de tratamiento y sus concordancias correspondientes. Pero, ahora, vamos a enfatizar la distinción entre el uso informal y formal en la forma plural: vosotros y ustedes, respectivamente.

Como sabes, el español es un idioma hablado en más de veinte países, distribuídos en diferentes continentes. Por eso, la variación lingüística no es una surpresa; es natural que un idioma hablado en tantas regiones presente algunas distinciones. El libro dice que esta varición aparece muy claramente en el uso de los pronombres personales. En resumen:

En España

Para el tratamiento singular informal, se usa el pronombre tú:

'Tú eres muy guapo.'

Para el tratamiento singular formal, se usa el usted.

'Usted es muy guapo.'

Para el tratamiento plural informal, se usa el pronombre vosotros:

'Vosotros sois muy guapos.'

Para el tratamiento plural formal, se usa ustedes:

'Ustedes son muy guapos.'

En América

Para el tratamiento singular informal, también se usa el tú, pero, en muchas regiones (región rioplatense: Uruguay y Argentina, por ejemplo), se usa el vos:

'Tú eres muy guapo' o 'Vos sos muy guapo'

Como en España, en todas las regiones hispanoamericanas, también se usa el usted para el tratamiento singular formal:

'Usted es muy guapo'

Para el tratamiento plural informal y formal se usa una sóla forma: ustedes, es decir, el tratamiento vosotros está en desuso en la América Hispanohablante.

'Ustedes son muy guapos'

¡Muy bien! Ahora con este reemplazo, tú puedes eligir una de las variantes: española o americana. Elige una y no te confundas más.